

Donnerstag, 29. Februar 2024

... was war das für eine Stimmung gestern in der Turnhalle im Jugendgästehaus! Das Völkerballturnier mit insgesamt vier Mannschaften bot uns spannende und emotionale Spiele. Das Rivius-Team - unterstützt vom Rest der Gruppe durch lauten Jubel und taktische Ratschläge - schlug sich tapfer und gewann zwei von drei Spielen, unter anderem das Match gegen die Teamer des Hauses. Hierbei glänzten sie insbesondere durch FairPlay und Engagement. Die Siegerehrung steht noch aus... aber wir warten schon gespannt!



Heute Morgen wurde gleich nach dem Joghurt, Müsli oder Käsebrötchen die volle Aufmerksamkeit der RivianerInnen gefordert: Team Bruno, Team Plattenkogel oder Team Königsleitenspitze? Je nach Kraft und Vorliebe durften die Schülerinnen und Schüler wählen, wie sie ihren letzten Skitag verbringen wollten. Das klappte ganz hervorragend und so machten sich drei verschiedene Gruppen auf den Weg auf die Piste. Somit gab es erfolgreiche Fahrten am Bruno, durchweg rote Pisten am Plattenkogel und satte 24,6 Kilometer zur Königsleitenspitze und wieder zurück. Was für ein toller Abschluss!



Und heute ist auch schon der letzte Skitag vorbei. Die Skisachen wurden im Sportgeschäft abgegeben, die Liftpässe eingesammelt, die Koffer sind gepackt und die Zimmer aufgeräumt und gestaubsaugt? Ähm ... Stopp. Nicht ganz. Aber wir müssen zugeben, dass man bei den meisten Zimmern schon wieder den Boden sieht. Überzeugten Schüleraussagen wie „Wir sind im Grunde fertig mit Packen“ oder „Wir müssen nur noch staubsaugen.“ konnten wir nur wenig Glauben schenken. Aber gut - bis zur Abfahrt nach dem Frühstück morgen ist ja auch noch Zeit.

Heute Abend freuen sich alle auf das Abschlussessen (Pommes! Jaaaa!)

